



# 加久藤小学校だより

発行日

令和5年10月18日(水)

文責：校長 赤崎 好次

## 2学期スタート!

10月11日(水)から第2学期が始まりました。やや肌寒くなってきましたが、日中は大変過ごしやすい時期です。読書の秋、スポーツの秋、食欲の秋、何を行うにも成果の出やすい時期です。

子ども達には、大いに学び、大いに遊び、心身共に大きく成長してほしいと思います。保護者の皆様、地域の皆様、2学期もどうぞよろしく申し上げます。

## PTAミニソフトバレー大会無事終了!



9月23日(土)にPTAミニソフトバレー大会を加久藤中体育館で実施しました。新型コロナウイルス感染症の影響でここ数年は実施できませんでしたが、本年度は会長をはじめ役員の皆様の熱い想いで久しぶりの開催となりました。試合は、学年対抗で行いましたが、どの試合も好プレー、珍プレーの連続で、大いに盛り上がりました。お陰様で、貴重な交流の場となり、目的も十分達成された大会となりました。最終的に、2年生チームが優勝し、豪華賞品をゲットしました。大会に参加された保護者の皆様、準備運営に携わっていただいた役員の皆様、大変お疲れ様でした。そして、ありがとうございました。

## おめでとう!

西諸県地区教育研究会小学校理科部会「夏休み自由研究」  
銅賞 柏木 咲希 さん(6年生)  
「セルフクリーニングについて ～しみの種類と仕組み～」

# 10月

# 行事

# 11月

- 20日(金) 参観日(2・4校時)  
学校保健委員会(3校時)
- 23日(月) 稲刈り(5年)・消防署見学(3年)
- 24日(火) 地層見学(6年)・環境教室(4年)
- 26日(木) 宿泊学習(5年)
- 27日(金) 宿泊学習
- 30日(月) ライスセンター見学(3年)

- 10日(金) 西諸音楽大会(4年)
- 15日(水) 避難訓練(火災)
- 21日(火) 味覚の授業(5年)
- 22日(水) 持久走大会
- 24日(金) 秋の遠足(1・2・3・4年)
- 29日(水) 学カテスト
- 30日(木) 学カテスト

裏面もご覧下さい

## 1学期にがんばったこと! 2学期にがんばること!

10月6日(金)の終業式には「1学期がんばったこと」を、10月11日(水)の始業式には「2学期にがんばること」を全校の前で発表してくれました。紹介します。

### 1がっきにがんばったこと

1ねん1くみ やまじりん

わたしが、1がっきにがんばったことは、ひきざんです。さいしょは、むずかしかったけど、手やブロックをつかわなくても、あたまのなかに、ぱっとこたえがでてくるようになりました。ひきざんカードも、すらすらいえるようになりました。うれしいです。

ふたつめは、がっこうのやくそくをまもることです。がっこうのやくそくをおぼえるのは、たいへんでした。でも、やくそくをまもったほうが、たのしくさせるから、がんばりました。とくにがんばったことは、2ふんまえにすわることです。タイマーをみたら、できるようになりました。おともだちにもおしえました。おともだちもちゃんとまもってくれました。これからもおしえたいです。

わたしは、がっこうがだいすきです。がっこうにくるのがたのしいです。2がっきも、おべんきょうをがんばりたいです。

### 1学期をふり返って

4年1組 み手らい 奈央

わたしが1学期にがんばったことは、発表です。いろいろな場面で手をあげることを意識しました。発表でじしんがなくても、「みなさんどうですか。」と言うと、「同じです。」と、みんながはんのうをしてくれて、ほっとすることもありました。しかし、1学期を振り返ると、反省することもあります。それは、給食です。食べるのがおそくて、時間に間に合うことが、なかなかできませんでした。スピードを速くしようと思っても、なかなか速くなりませんでした。

そこで、わたしは、2学期の目ひょうを二つたてました。

一つ目は、計算です。1学期は、少し間ちがいがあってくやしかったので、間ちががなく、速くできるようにがんばりたいです。二つ目は、給食です。反省でも書いた通り、食べるのがおそいので、家でもっと速く食べられるように練習したいです。5年生では宿泊学習もあるので、4年生の間で速く食べられるようにがんばりたいです。そして、思い出いっぱい2学期にしたいです。

### 2学きにがんばりたいこと

2年 とくしげ りょう

ぼくが、2学きにがんばりたいことは、2つあります。

一つ目は、テストで百点をとることです。そのために、国語では、かたかなをれんしゅうしたり、かん字をかん字れんしゅうちょうで、ゆっくりていねいに書いたりしておぼえたいです。算数では、1学きににがてだった「図をつかって考えよう」をもう一どれんしゅうしてできるようにしたいです。そして、2学きにはぼくが楽しみにしているかけ算もあるのでなんどもくりかえしれんしゅうしておぼえたいです。

二つ目はみんなとなかよくすることです。そのためには、一人であそんでいる友だちに声をかけていっしょにあそんだり、2の1のみんなとなかよくあそべるようにしたりしたいです。また、ふわふわことばで話しかけたり、あいてのことを考えてやさしくできるようにしたりしたいです。

この2つのもくひょうをできるようにするためにがんばりたいです。

### 2学期がんばりたいこと

6年 川野 美羽

今日から2学期が始まります。6年生にとって、小学校生活最後の学期になります。そんな私が、2学期がんばりたいことは、三つあります。

一つ目は、ボランティアです。1学期は、ボランティアに行けず、六年生らしい姿は見せられませんでした。なので、2学期は自分たちからボランティアに行き、低学年などのお手本になれるようなボランティアをしていきたいです。そして、そのボランティアを引きついでもらえるようにがんばっていきたくです。

二つ目は、かんじのテストです。私は、昔から漢字が苦手でした。学年も上がっていくたびに覚える漢字の量も増えていくので、とても大変でした。1学期のテストはもう少しで、百点でした。とてもくやしかったので、2学期は、漢字をたくさん覚えて、テストで百点を取りたいです。

三つ目は、陸上記録会と持久走大会です。私は、漢字と一緒に運動が苦手です。運動が苦手な分、練習もしようとしませんでした。なので、2学期は、たくさん練習して陸上記録会と持久走大会にはげんていいきたいです。まだまだ、2学期にがんばりたいことは、たくさんありますが、特にこの三つをがんばって生活していきたいです。そして、中学生になると、することやしないといけなことが増えていくと思います。なので、この2学期にがんばれたことやこの6年間でがんばってきたことを生かして、中学校でもがんばっていきたくです。また、友達と協力して、たくさんの思い出を作っていきたいです。